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藤沢市川名の緑地保全については、かねてお願いを重ねて参り、山稜部につ

いてはトラストや県・市による買い上げを進めて頂けました。しかし当地が市

街化区域であることから、営農継続が至難の上、相続の発生などで、谷戸部分

の保全に支障を来しております。こうした状況を踏まえ、藤沢市は都市緑地保

全法に基づく特別緑地保全地区として保全を進める施策を組んでおります。 

 一方、この地に広域幹線道路網計画による横浜藤沢線の計画があり、川名か

ら片瀬に至る経路については一部工事もされております。この道路計画は嘗て

の需要予測で組まれたもので、昨今の界隈の交通事情から必要性が大きく変わ

り、むしろこの谷戸の保全要請が高まっております。こうした背景から道路計

画について現況にもとづくアセスメントを行い、計画を練り直すことが賢明か

と思われます。どうぞ新たな計画を検討されることをお願いします。 


